



## 2学期スタート ～実りある学期に～

夏休みが終わり、2学期がスタートしました。静かだった校舎に、明るく活発な子供たちの声が戻ってきました。子供たちは、「宿題を計画的に終わらせて、時間をうまく使えた」「友達とたくさん遊べて楽しかった」「長い休みでしか出来ないことが出来て最高の夏休みだった」などと、一人一人が思い思いの夏休みを過ごすことができたようです。2学期は宿泊学習や学習の発表会、校外学習、校内オリエンテーリング等、最高学年の子供たちが、学校のリーダーとして活躍する行事が多くあります。夏休みの間に充電したエネルギーを生かし、日々の学習をはじめ2学期の様々な活動を実り多いものにしていきたいと思っています。1学期に引き続き、ご協力ご支援をよろしくお願いいたします。残暑が厳しい日々がまだしばらく続きそうですので、お子様の体調管理もよろしくお願いいたします。

### ●夏休み作品展について

8月28日(木)～9月3日(水)まで夏休み作品展を行います。夏休みに自分が興味をもったことに対して、観察したり実験したり本で調べたりしてまとめた作品がたくさんあります。どれも内容が充実したものになっており、子供たちの努力の跡がうかがえます。期間中は、15時40分から16時30分まで見ることができます。来校の際は、内履きをご持参の上、児童玄関よりお入りください。なお、作品は、8日(月)以降に持ち帰ります。



### ●宿泊学習について

29日金曜日に宿泊学習の荷物検査を行います。始業式にお配りしたしおりの荷物一覧を見て準備をよろしくお願いいたします。金曜日に持ってきた大きいリュックは学校に当日まで保管し、小さいナップザックは家に持ち帰ります。実りある宿泊学習になるように、荷物の準備、体調管理等よろしくお願いいたします。

なお、当日は朝7時までに学校集合となっております。いつもと登校時間が違いますので時間に遅れないようよろしくお願いいたします。



2学期が始まりました。長期休業のあとなので、なかなかやる気のスイッチが入っていない子供たちの姿も見受けられます。早く生活のリズムを整え、学習や運動に集中して取り組めるようにしていきましょう。

### ～生活のリズムを整えよう～

- 栄養バランスのとれた食事、特に朝食をしっかりとる。
- 早寝・早起きを心がけ、十分に睡眠をとる。
- できる運動を考えて体を動かす機会を増やす。

### ～生活や学習習慣を整えよう～

- 姿勢良く座り、しっかりと聞いたり話したりする。
- ノートに学習のまとめや振り返りをきちんと書く。
- 忘れ物をしないように前日のうちに用意しておく。

### 月初めの学年だより配付廃止のお知らせ

本校の教育にご理解・ご協力をいただきありがとうございます。

さて、学校および各ご家庭でもデジタル化が普及している状況を踏まえ、本校でも事務効率の観点も併せ、月初めの学年だよりの配付を廃止することとしました。子供たちの活動の様子については月に2回程度、ホームページに掲載します。また、どうしてもお知らせしたい内容がある場合については、連絡帳や安全メールでお伝えします。なお、月ごとの行事予定については、引き続き、書面で配付し、安全メールでもお伝えしたいと思います。

保護者のみなさまには、何卒、ご理解ご協力をお願い申し上げます。